

CON FOCO EN SALUD DIGITAL

Atrys Chile firmó acuerdo de colaboración con Achs para desarrollar soluciones conjuntas

Esta nueva alianza permitirá que con el uso de tecnología el sistema de salud sea más eficiente, buscando entregar así equidad, accesibilidad e igualdad a los pacientes.

El acceso a una salud de calidad en Chile sigue siendo un desafío país. Precisamente para abordar ese tema, Santiago de Torres, presidente ejecutivo de la compañía global de servicios médicos Atrys Health, durante su visita a Chile a comienzos de noviembre, se reunió con Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs, para firmar un acuerdo de colaboración que les permita a ambas organizaciones desarrollar soluciones conjuntas para ir en apoyo de la resolución de listas de espera, así como explorar soluciones de salud digital en el ámbito de la salud laboral.

"Atrys está pensando en brindar soluciones a problemas que hoy, análogicamente, no hemos podido resolver. El uso de la tecnología permite al sistema de salud no solo ser mucho más eficiente, sino también atender mejor a cada uno de los pacientes", dijo el médico y empresario español Santiago de Torres en su visita a Chile. "Buscar equidad, accesibilidad e igualdad. Eso es lo que permite la tecnología en un mundo como el que vivimos ahora", agregó De Torres.

Por su parte, Juan Luis Moreno, gerente general de Achs, destacó la importancia de este acuerdo de colaboración. "La salud es un desafío país y, como tal, es una tarea que requiere de la articulación y colaboración de distintos actores para entregar una solución. Por eso, alianzas como la que sellamos con Atrys son muy relevantes, ya que nos permiten sumar nuestras capacidades de gestión y tecnológicas y aumentar nuestro alcance", aseguró Moreno.

En el encuentro realizado en la Achs también estuvo presente Juan Mella, Country manager de Atrys Chile, y Paola Gaviria, Product manager de Atrys Chile. Por parte de Achs, participaron Ángel Vargas, gerente de la División Servicios de Salud; Isidora Enrione, jefa de Sostenibilidad; Julio Covarrubias, gerente comercial y Desarrollo Corporativo de Clínicas Achs Salud, y Alejandro Amaro, gerente comercial y Desarrollo Salud de Achs.

Fundada en diciembre de 2015 en España, Atrys Health es una compañía global dedicada a la medicina especializada en servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento de precisión, con más de 2.400 profesionales y con presencia en siete países: España, Portugal, Chile, México, Brasil, Perú y Colombia. "Su misión es acercar y personalizar soluciones de salud con la tecnología para mejorar la calidad de vida de las personas, desde la predicción, prevención y diagnóstico, hasta el tratamiento y el monitoreo", explicó De Torres.

PROYECTO ÍTACA

Durante la reunión con Achs, el presidente ejecutivo de Atrys también presentó el proyecto Itaca, que propone la creación de una solución de telemedicina regional que permita la actividad diagnóstica online de médicos especialistas. Se trata de un sistema digital diseñado para facilitar la colabora-



Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs, y Santiago de Torres, presidente de Atrys Health, firman este acuerdo de colaboración a comienzos de noviembre.



El acuerdo entre ambas organizaciones permitirá buscar soluciones en apoyo de la resolución de listas de espera y de salud digital en el ámbito de la salud laboral.

ción y la distribución eficiente de servicios médicos especializados a través de una amplia región geográfica que permite mayor alcance territorial y diagnóstico remoto, entre otros beneficios.

Además, en el marco de su segunda visita a Chile este año, Santiago de Torres sostuvo una serie de reuniones con actores del sector público y privado. El médico español se reunió con Ximena Aguilera, ministra de Salud; Fernando Millard, director del Hospital Félix Bulnes; Bárbara del Pino, directora del Servicio de Salud Reloncaví, y los directores de algunos de los hospitales de la Región de Los Lagos. Asimismo, De Torres se reunió con Antonio Cantó, CEO de Bupa en Chile, con el equipo de Clínica Las Condes y con Susana Jiménez, vicepresidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC).



Fundada en diciembre de 2015, Atrys Health es una compañía global dedicada a la medicina especializada.

Paola Gaviria, Product manager de Atrys Chile; Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health; Isidora Enrione, jefa de Sostenibilidad de Achs; Julio Covarrubias, gerente comercial y Desarrollo Corporativo de Clínicas Achs Salud; Juan Mella, Country manager de Atrys Chile; Alejandro Amaro, gerente comercial y Desarrollo Salud; Ángel Vargas, gerente División Servicios de Salud, y Juan Luis Moreno, gerente general, los tres de Achs.

